



# 学校教育目標 「あすをひらく」

令和4年度 小友小学校 学校報 No.8

令和4年7月5日

## 小友小へ たくさんの訪問がありました。

6月23日（木）～6月30日（木）の8日間で、5つの学校訪問がありました。いろいろな方々から感想をいただきましたが、その中でも教育委員の方々からは、「発表する友達に体を向けて聞いたり、共感する表現を示したりして、友達を認めている感じがした。」「子ども一人一人が大切にされているのがわかった。」「校内が落ち着いていて、整然とした感じがした。」などおほめの言葉をたくさんいただきました。「明るく、健やかな」子どもたちが育ちつつあると感じています。



要請訪問(6/24)



特別支援教育支援員配置校研修(6/28)



市教育委員会訪問(6/29)



市教育委員会訪問(6/29)

6月30日（木）の子ども支援発達センターオリブ園の訪問では、3年2組の授業を見て支援の仕方についてご指導をいただきました。難聴支援学級の瑠恭さんは、先生の口元を見て、何を言っているか判断し、言ったことを書き取る学習をしていました。「ロジャー」という補聴器を使用していますが、「ボ」と「ビヨ」など、似たような音の違いを聞き取るのが難しいそうです。話すときは、はっきりと聞きやすい大きさで、ゆっくり話してあげることが大切だそうです。



オリブ園訪問(6/30)



オリブ園訪問(6/30)

## 水泳授業始まる

7月4日（月）から、1年生を皮切りに水泳の学習が始まりました。歓声があたりに響き渡りました。



## 柔道スポーツ少年団の記録

☆第11回 スポーツひのまるキッズ 東北小学生柔道大会

小学5年生 男子軽量級 準優勝 打矢 亘汰

小学6年生 男子無差別 第3位 井島 來



☆春季北部杯全県少年柔道大会

3年生の部

準優勝 今野 慶翔

5年生の部

準優勝 打矢 亘汰

団体低学年の部

第3位 打矢 琉依

優勝 小友唯心塾



## 4年生が校外学習に行ってきました。

7月4日（月）に、4年生が校外学習で由利本荘市の浄水場に行ってきました。出発の時だけ雨が降っていましたが、それ以降は雨もやみ、有意義な学習ができました。

普段利用している水道水が、どのような過程を経て飲めるようになるのか、施設・設備を見学しながら、職員の方の説明を真剣に聞いていました。黒森の貯水池にも足を運び、改めて水の大切さに気づいたようでした。



## 野球スポーツ少年団 全県3位

## 転入職員紹介

マクドナルド・トーナメント 秋田県大会で、本荘東Jr.野球スポーツ少年団は、順調に勝ち進み、見事全県3位となりました。しかし、準決勝では優勝した脇一潟西に敗れたため、全国大会出場とはなりませんでした。

### 全県大会結果

1回戦	本荘東Jr.	13-2	追分
2回戦	本荘東Jr.	8-0	鷹巣東・阿仁
準々決勝	本荘東Jr.	12-1	比内Jr's
準決勝	本荘東Jr.	0-6	脇一潟西

### 新調理員 遠藤 晴子 さんから

調理員の仕事は初めてですが、頑張りますので、よろしくお願いします。

